



Ivonne Ruiz inaugura “Ruta del Calzado”, espacio para impulsar a productores de San Mateo Atenco

La diputada federal Laura Ivonne Ruiz Moreno inauguró la “Ruta del Calzado”, un espacio que simboliza el trabajo, esfuerzo y dedicación de miles de familias de San Mateo Atenco, Estado de México, con el propósito, destacó de promover, fortalecer y visibilizar el talento de los productores de esta entidad.

En las instalaciones de la Cámara de Diputados y acompañada de la Presidenta Municipal de San Mateo Atenco, Ana Muñiz Neyra, la legisladora aseguró que esta labor de las familias mexiquenses ha permitido consolidar esta industria como un motor económico clave y ser una de las principales regiones del sector del calzado de nuestro país.

“Cada zapato que se exhibe en esta Ruta del Calzado cuenta una historia de trabajo, tradición e innovación. Es un orgullo promover el talento local y proyectarlo más allá de nuestras fronteras”, expresó.

La congresista subrayó que comprar productos nacionales es una forma de fortalecer la economía local, apoyar a los artesanos y emprendedores, así como garantizar mejores oportunidades de crecimiento para las familias productoras. “Desde la Cámara de Diputados, mi compromiso es seguir impulsando políticas que beneficien a los pequeños y medianos productores, para que puedan competir en mejores condiciones y acceder a más mercados”, afirmó.

Ruiz Moreno resaltó que la “Ruta del Calzado” no solo es una exhibición de productos, sino un espacio para reconocer el trabajo y la identidad de los fabricantes mexiquenses. “El éxito de esta iniciativa será el éxito de nuestras comunidades, de nuestros emprendedores y de nuestras familias. Sigamos apostando por lo nuestro y construyendo juntos un México más fuerte”, agregó.

Al realizar un recorrido por la exposición de calzado, el coordinador del PRI, Rubén Moreira Valdez, respaldó la iniciativa de la diputada Ivonne Ruiz e invitó a la ciudadanía a conocer y adquirir los productos de San Mateo Atenco.

<https://www.tallapolitica.com.mx/ivonne-ruiz-inaugura-ruta-del-calzado-espacio-para-impulsar-a-productores-de-san-mateo-atenco/>